



Wir machen uns stark für unsere Umwelt



Ihr wollt für mehr Nachhaltigkeit an der Schule sorgen, Ausflüge machen oder auch kreative Projekte durchführen? Kommt zu uns in die Umwelt-AG und setzt eure Ideen um.

Gemeinsam planen und umsetzen

Die ersten Projekte entstanden aus einem, an unserer Schule durchgeführten Klimatag. Alle Klassen sammelten dort Vorschläge für einen klimafreundlicheren Schulalltag und Ideen zum Thema Umweltschutz.

Realisierte Aktionen daraus sind beispielsweise ein Trickfilmprojekt, bei welchem ein Erklärfilm über die Aufgaben der Umweltsprecher und das richtige Mülltrennen erstellt wurden oder ein Ausflug ins Naturzentrum Rheinauen zum Nistkastenbau für Vögel.

Andere motivieren

Aktuell sind wir in der Planung und Testphase eines Fahrradprojektes, das im Frühjahr starten soll, um das Radfahren an die Schule zu fördern und damit etwas für die Umwelt und die Gesundheit zu tun.



Mitmachen

Alle Schüler*innen der Grimmelshausenschule können mitmachen. Wir haben aktuell keinen festen Projekttag - einfach für die Projekte anmelden - und mitmachen!



Grimmelshausenschule
Renchen

Umwelt AG

